



AUTOMOBILE JOURNALISTS ASSOCIATION OF CANADA
ASSOCIATION DES JOURNALISTES AUTOMOBILE DU CANADA

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE
Clarington, Ontario – vendredi 28 octobre 2016

COMMENT UN NOUVEAU VÉHICULE GAGNE-T-IL LE TITRE?

**Réponse : Avec les tests chiffrés basés sur l'expertise canadienne.
Voilà ce qui fait un gagnant pour les consommateurs canadiens!**

Prix Voiture canadienne de l'année 2017 de l'AJAC

Plus de 60 journalistes automobiles canadiens viennent de terminer l'essai consécutif de 100 véhicules afin de voter pour les « Meilleures nouvelles » voitures et les « Meilleurs nouveaux » véhicules utilitaires pour 2017. Organisé par l'Association des journalistes automobile du Canada (AJAC), l'événement est connu dans l'industrie sous le nom de Festival des essais. Le Canadian Tire Motorsport Park de Bowmanville, en Ontario, en était l'hôte.

Les votes des journalistes ont produit huit gagnants dans les catégories « Meilleurs » véhicules (par ex. : Meilleure petite voiture ou Meilleur véhicule utilitaire), qui seront annoncés en novembre, à Toronto, en Ontario. Ces gagnants des catégories entreront en lice pour obtenir l'honneur d'être couronnés Voiture canadienne de l'année, Véhicule utilitaire canadien de l'année, Voiture canadienne écologique de l'année ou Véhicule utilitaire canadien écologique de l'année 2017.

Mais qu'est-ce qui fait d'un véhicule un gagnant précisément? Les responsables du programme de l'AJAC Voiture canadienne de l'année (CCOTY) encouragent le public à poser cette même question lorsqu'ils examinent les résultats de leur programme de prix ou tout autre résultat.

Certains programmes de prix automobiles déclarent simplement un gagnant en se fondant sur les préférences de quelques personnes. Le programme CCOTY, à l'inverse, s'appuie sur l'expérience de quelque 60 membres journalistes respectés qui réalisent les essais consécutifs de tous les véhicules participants sur une série de routes publiques, un circuit de performance, un circuit routier et un parcours tout-terrain — reproduisant exactement les conditions auxquelles est quotidiennement confronté un consommateur.

Des douzaines de facteurs concernant chaque véhicule sont notés, allant du bruit sonore à l'espace utilitaire, jusqu'à l'économie de carburant et aux mesures d'accélération : tous ces résultats sont examinés, pondérés et appliqués à la note de ce véhicule. Les véhicules sont classés selon la taille et le type, et tous les participants d'une catégorie donnée sont conduits consécutivement, le même jour et dans les mêmes conditions.

« Les avantages sont doubles, dit Justin Pritchard, coprésident CCOTY. D'abord, les essais consécutifs font ressortir les différences même subtiles entre les compétiteurs, différences qui se reflètent dans les résultats. Puis, tous nos résultats sont quantifiés. Qu'un véhicule gagne ou perde dans le programme, le public peut voir pourquoi, car toutes les données de nos essais et de nos votes sont publiées en ligne sur www.ajac.ca. Il ne s'agit donc pas d'un concours de popularité. Pour déclarer un gagnant, nous nous appuyons sur des centaines de milliers de données générées pendant des milliers d'heures-personnes consacrées à des essais routiers contrôlés. »

Les notes subjectives et objectives sont combinées et pondérées par importance afin de déterminer quel véhicule de chaque catégorie a obtenu la plus haute note globale comparativement aux véhicules avec lesquels il est en concurrence. Ce programme objectif de tests chiffrés est garant d'une représentation exacte d'un gagnant.

SALLE DE PRESSE POUR LES MÉDIAS : tous les médias ont accès à la salle de presse virtuelle mise en ligne par l'AJAC où vous pouvez consulter et télécharger ce qui suit :

VIDÉO : un rouleau B de l'événement de 4 jours ainsi que des vidéos de 90 secondes, idéales pour YouTube;

VUE AÉRIENNE : diverses images de l'événement filmées par une caméra HD fixée sur un **drone**;

TÉMOIGNAGES : quelques commentaires de nos journalistes sur les véhicules – voitures, camions et VUS – qu'ils ont essayés cette semaine;

FICHES D'INFORMATION : récents communiqués de presse.

En voici le lien : <http://ajac.ca/web/ccoty/pressroom.asp>

Le programme Voiture canadienne de l'année est un véhicule qui se démarque dans son segment de marché, dans l'industrie et dans l'évaluation collective des experts automobiles les plus qualifiés du Canada.

Pour obtenir davantage d'informations sur les prix des Voitures canadiennes de l'année de l'AJAC, veuillez consulter le site Web de l'Association : ajac.ca.

Ou communiquez avec les membres du Groupe de gestion CCOTY :

Coprésidents : **Justin Pritchard**(pritch@justinpritchard.ca) ou **Gary Grant**(thegarageguy@rogers.com),

Directeurs : **Brian Early** (bandb.early@sympatico.ca), **Haney Louka** (autoreviews@mts.net),

David Taylor (davidtaylor@rogers.com) ou **Charles Jolicoeur** (editor@ecoloauto.com).
